

“1.17 はるかのひまわり” の種をまきました！

公園内の緑化活動の一環として、NPO 法人 北神戸田園ボランティアネットと協働で、NPO 法人阪神淡路大震災「1.17 希望の灯り」から提供いただいた“1.17 はるかのひまわり” の種を公園エントランスの花壇にまきました。今年は2か所に種をまきましたが、来年以降、今年の開花状態などを判断しながら、公園内の緑化活動を進めていきます。

“はるかのひまわり”

阪神淡路大震災の犠牲となった小学校6年生の「はるかちゃん」の家に咲いたひまわりを、近所の方々が「はるかちゃん」の供養と震災の生き証人としてひまわりを育て語り継ぎ、NPOなどがその思いを受け継ぎ、全国各地に広まっています。

☆6月30日（体育館前）、7月2日（エントランス中段）に種をまきました！
日当たりも良好。大きく育ってくれるかな。



☆7月4日（体育館前）、7月6日（エントランス中段）それぞれ芽が出ました！
写真ではちょっとわかりにくいなあ。



☆7月13日 5cmほどに成長しました！

梅雨の終わりの不順な天候、夕立にも恵まれ？順調に成長してます。



☆7月25日 20~30cmほどに成長しました！

大きくなってぎゅうぎゅうになったのを泣く泣く間引きしスッキリと。

この先どこまで成長するのやら。

